

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. Beatriz JIMÉNEZ LINUESA y Don Daniel PÉREZ OSMA**, Diputados por Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En la salida 114 de la A3 (Madrid -Valencia y Valencia -Madrid) en la señalización vertical se indicaban 3 poblaciones conquenses (Montalbo, Palomares, y Villarejo De Fuentes), hace algunos años se cambiaron dichas señales y desapareció de la misma la población de Villarejo De Fuentes, discriminado a esta población de hacer visible su salida desde la autovía.

- ¿Tiene previsto el Ministerio de Transportes y Movilidad sostenible hacer las actuaciones necesarias para volver a instalar la señalización vertical de la salida 114 de la A3, para que aparezca de nuevo la localidad de Villarejo De Fuentes, y terminar así con esta discriminación? ¿Cuáles fueron los motivos para dicha eliminación?

Madrid, 14 de febrero de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL